

La tercera protesta contra la fusión de hospitales ya tiene fecha: el 27-N

● Ese día habrá también movilizaciones en Huelva y en Málaga ● La plataforma de profesionales y la gerente se reunieron ayer pero no habrá hoja de ruta hasta que se concluyan la ronda de encuentros



Imagen de la primera manifestación celebrada el 16 de octubre.

El SAS continúa las negociaciones para poner mejoras

Desde el SAS se continúa trabajando en el tema de las fusiones hospitalarias y la crisis de Granada. El Consejo Asesor sigue su trabajo —aún no se ha anunciado públicamente una nueva convocatoria— y por otro lado está la negociación con los sindicatos. Esa parte se ha dejado a la directora general de profesionales, Celia Gómez. Tras dos días de negociación, los sindicatos esperan poder abrir una mesa de negociación sobre la base de dos hospitales completos. Desde el SAS se mostraron de acuerdo a estudiar la cartera de servicios teniendo en cuenta también la demanda de dos hospitales completos y dos urgencias con la máxima capacidad de resolución. Siguen las negociaciones.

S. Vallejo GRANADA

Granada se va a sumar el próximo 27 de noviembre a la jornada de protesta fijada en Andalucía contra las fusiones sanitarias y que echará a la calle también a ciudadanos y profesionales de Huelva y Málaga. Así, el médico de Urgencias Jesús Candel, que fue quien convocó las anteriores protestas (la primera manifestación masiva del 16 de octubre y la concentración del 5 de noviembre), informó ayer que volverán a salir a la calle el domingo 27 a las 12:00 horas para pedir “dos hospitales completos”.

La convocatoria la anunció en redes sociales y se esperaba tras el plazo de una semana que dio el médico conocido como Spiriman y la plataforma de profesionales de los hospitales a la nueva gerencia y a Salud para trazar una hoja de ruta.

Precisamente ayer se reunieron miembros de la plataforma, y el propio Candel, con la nueva gerente del Complejo Hospitalario Granada, Cristina López. El primer encuentro entre la dirección de los hospitales y los críticos. Tras ese encuentro,

Los críticos no quieren soluciones intermedias y sólo aceptan dos hospitales completos

Candel lanzó la convocatoria en un vídeo en el que aseguraba que Salud “no quiere dar vuelta atrás”. Los críticos con la nueva organización de los hospitales de Granada dicen que no quieren “soluciones intermedias” y que no van a negociar “nada” que no sea “dos hospitales comple-

tos”. Siguen pidiendo la dimisión del consejero de salud, del viceseñero y de los jefes de unidad que trabajaron en el proyecto. “Vamos a invadir las calles de Granada el 27 de noviembre con la manifestación más grande que ha habido en una ciudad para que nos oiga toda España”, aseguró.

Mientras, desde la dirección de los hospitales se informó ayer en un comunicado que la gerencia del complejo se reunió con la Plataforma de Trabajadores de los Hospitales de Granada “con el fin de tener una primera toma de contacto y conocer las propuestas formuladas por este colectivo para diseñar una hoja de ruta para la mejora de la organización sanitaria granadina”. Con esta reunión, a la que acudieron 12 representantes de dicha plataforma, se pretendía iniciar un diálogo para planificar un plan de trabajo para alcanzar las mejoras

necesarias. “Desde la dirección gerencia ha habido una absoluta disposición a la escucha de los planteamientos de esta plataforma, si bien estos representantes han indicado que el diálogo será posible cuando la dirección gerencia acep-

La gerencia dice que no aceptará esa única condición sin escuchar al resto de agentes

te la demanda de avanzar en dos hospitales completos, si bien no han dado sus propuestas de cómo debe ser esta nueva reorganización”, aseguran desde dirección.

Desde los hospitales se insiste en que se encuentran “en una fase de escucha activa y de diálogo perma-

nente con todas las partes, por lo que, a priori y como primera premisa no es adecuado, ni igualitario, aceptar esa única condición sin escuchar al resto de agentes profesionales y sociales”. De hecho, durante estos días, la nueva gerente tiene previstas distintas reuniones con la Plataforma Granada por su Salud, Junta Facultativa, Junta de Enfermería y sindicatos con el fin de conseguir el mayor consenso sobre la reorganización sanitaria.

El SAS ya se ha reunido en tres ocasiones con el Consejo asesor, que en su última reunión decidió abrir este foro a la Plataforma y del Colegio de Médicos. Además, recientemente también con los representantes sindicales de la Junta de Personal. “Todo ello con el único fin de llegar a un acuerdo mayoritario que permita seguir avanzado en un modelo sanitario que ofrezca los mejores servicios”.

Susana Díaz insiste en que Salud corregirá todo lo que no funcione bien

S. V. GRANADA

La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, insistió ayer en una entrevista en Telecinco en alusión a la fusión de hospitales en que “si ha habido errores o no se ha explicado bien hay que corregirlo porque si la gente se manifiesta alguna razón lleva”.

Para Díaz, que dijo que se busca que el centro del Campus fuese “referencia en el conjunto de España”, aseguró que “lo primero es escuchar para cambiar aquello que no funciona”. “Si creen que algo se puede hacer mejor, yo como presidenta los voy a escuchar, los voy a atender y corregir aquello que no funcione”.

Aunque también fue crítica y dijo, tras la bronca sesión de la pasada semana en el Parlamento en la sesión de control, que lo que no va a permitir es que “el PP quiera darnos lecciones en defensa de la sanidad pública cuando lo que han hecho es procurar que algunos hagan negocio de la salud de las personas”.



El hospital del PTS se diseñó como referencia nacional.